

Aus der Nummer 2 der „Jungen Freiheit“ vom 6. Januar 2017

In dem Leitartikel „Das Jahr der Entscheidung“ schreibt Chefredakteur Dieter Stein:

„Das Jahr 2017 sollte Remedur schaffen bei einer von Kapitalinteressen diktierten und von postnationalen Utopien fehlgeleiteten Politik überdehnter Globalisierung. Eine lebendige, kontroverse Debatte ohne Tabus wird geführt werden müssen über einen Teil-Rückbau der EU. Streiten wir über mehr nationale Bescheidenheit statt postnationalen Größenwahn, eine Rückkehr zu mehr Demokratie und weniger Bevormundung sowie über die Frage, ob nicht Heimatbewusstsein, Identität und Kultur wichtige Voraussetzungen für Solidarität und Zusammenhalt einer Gesellschaft sind, in der wir künftig leben wollen.“

Ein hochprozentiges Konzentrat hat Herr Stein da heraus destilliert!